



### 8 Mai 1945 : fin de la guerre en Europe

Dans la nuit du 6 au 7 mai, le Général Alfred Jodl chef d'Etat-Major de la Wehrmacht signe à Reims la capitulation sans condition de l'Allemagne. Cet acte fixe la cessation des hostilités au 8 mai à 23h01.

La commune de Saint Front de Pradoux célébrera les 80 ans de cet évènement par une cérémonie au monument aux morts à 10 h30 suivie d'un vin d'honneur. Vous êtes tous conviés à participer à cette commémoration.

Le conseil municipal s'est réuni le mardi 15 avril pour le vote du budget 2025. Les conseillers ont entériné le maintien des taux d'imposition à savoir :

- Taxe foncière bâti 43%
- Taxe foncière non bâti 59.60%
- Taxe Habitation résidence secondaire 14.58%

L'augmentation que vous constaterez résulte de la revalorisation des bases qui est une décision des parlementaires lors du vote de la loi de finances. Le budget 2025, budget de prudence suite aux nombreux investissements réalisés en 2024 et aux incertitudes conjoncturelles, a été adopté à l'unanimité. Il s'établit sur les bases suivantes :

- 1 022 753.85 en dépenses et recettes d'investissement
- 881 082.17 en dépenses et recettes de fonctionnement.

La commune a également acquis pour 1 000 € le terrain de 5 000m<sup>2</sup> jouxtant le dépôt municipal, et appartenant à Jean Pierre Mazeau. Nous le remercions pour cette offre.

### NOUVEAU...

Julie Le Romanser, responsable développement RH & Recrutement – Référente handicap pour le groupe NOVI, propose un accompagnement gratuit pour les personnes en retour à l'emploi, en évolution professionnelle ou en recherche de stage/alternance.

#### Objectifs :

- Rédiger un CV et/ou une lettre de motivation
- Valoriser ses compétences selon son projet

Première session : samedi 7 juin – Salle Francis Pralong Créneau individuel de 2 heures, sur rendez-vous uniquement.

Infos & RDV : [talentsenaction24@gmail.com](mailto:talentsenaction24@gmail.com) ou par la Mairie au 05 53 81 01 89.

### EN BREF...

Un groupe de parole pour la fibromyalgie se réunira le samedi 24 mai à la salle Francis Pralong. Pour tous renseignements, vous pouvez contacter le 06 33 95 62 26.

### ÉTAT CIVIL

Nous présentons nos condoléances aux proches de  
 - Claudette ROUXEL née BORDERIE  
 Félicitations aux jeunes mariés :  
 - Victor LAURENT et Florine WINOCK

# L'ECHO DE SAINT FRONT MAI 2025 – N°58



**SAINT-FRONT-DE-PRADOUX**  
**11 MAI 2025**  
 6<sup>ème</sup> ÉDITION

9h : Départ rando pédestre  
 10h : circuit vélo devant la Mairie.

**FRAISE EN FOLIE**

ORGANISÉ PAR LE COMITÉ DE JUMELAGE  
 06 25 44 95 72

Apportez vos couverts

Restauration sur place  
 Vente de fleurs  
 Produits du Terroir

Artisans locaux  
 Expo photos  
**TOMBOLA**

Avec la participation :

**L'ENSEMBLE ARISAN**

LE 25 MAI À 17H30  
 À L'ÉGLISE DE SAINT-FRONT-DE-PRADOUX

Stéphane SECHER – Accordéon/Saxophone  
 Charlotte SECHER – Contrebasse  
 Kirsty JONES – Violon  
 Dan JONES – Guitare

MUSIQUE TRADITIONNEL, CLASSIQUE, JAZZ, CELTIQUE...

Gratuit pour les moins de 13 ans

ENTRÉE 10 EUROS  
 PROPOSÉ PAR :  
 LE COMITÉ DE JUMELAGE

## ça s'est passé:

- Le premier loto organisé par le comité des fêtes Saint-Fronnais a remporté un grand succès. Environ 120 personnes ont pu tenter leur chance. Les enfants sont également repartis avec des lots et des chocolats.



- 130 convives ont apprécié le traditionnel repas de la chasse. Le samedi 12 avril, tout était parfait du repas à la sono pour festoyer.



- Francis Pralong, ancien dirigeant du Racing Club Mussidanais, a réuni le jeudi 3 avril toute une génération de rugbymen pour retrouver leur ancien entraîneur, Michel Servant.

Ce fut un grand moment d'émotions et de souvenirs partagés lors de cette journée. Autour du verre de l'amitié, l'occasion était trop belle pour évoquer ces souvenirs sportifs ou extra-sportifs.



- Ils étaient une trentaine de chasseuses et chasseurs, déterminés à remplir la besace d'œufs en chocolat cachés soigneusement par l'équipe municipale dans les jardins de la mairie.

Du plus petit au plus grand, chacun avait sa technique pour repérer les friandises tant convoitées.

Un vin d'honneur a clôturé cette matinée où le soleil a brillé par son absence.

Bravo à tous pour cette participation.



## Flours de bohème.

Vous vous souvenez certainement du charmant sourire de la petite St-Fronnais, Malvina SANDEAU qui vendait des fleurs sur notre marché le dimanche.

Aujourd'hui, c'est à Mussidan que Malvina s'est lancée et a ouvert son magasin de fleurs.

La boutique est située rue des Arzens face à l'église. Une boutique très tendance, dessinée par Malvina, avec beaucoup de raffinement et de bons goûts. On y trouve des petites choses décoratives en bois ou en métal mettant en valeur les jolies compositions florales.

Nous souhaitons bonne réussite à Malvina.



- Une journée inter club pour le patchwork. Mardi 15 avril, venues des quatre coins de la Dordogne, elles étaient plus de soixante-dix personnes et adhérentes à s'être retrouvées à la salle des fêtes, pour une journée patchwork organisée par les « cousettes patcheuses de la vallée de l'Isle ».

En arrivant, chaque membre s'est vu attribué un kit de travail, le thème cette fois était une paire de chaussons à réaliser dans la journée.

Cette création, comme toutes les créations, est un travail remarquable entièrement cousu à la main point par point.

Comme dit Sophie, Présidente du groupe, cela permet de passer une bonne journée et de partager ensemble une passion et un savoir-faire.



- Durant le week-end du 12 et 13 avril au boulodrome deux compétitions départementales ont eu lieu.

Le samedi : les finales pour qualifier les champions de Dordogne de tir de précision Seniors Masculin et Féminin (4 licenciés de notre club y participaient)

Ensuite, le dimanche s'est déroulé le championnat de Dordogne triplette des jeunes toutes catégories (Benjamins, Minimes, Cadets et Juniors). Dans une des 2 équipes en finale, un jeune junior très connu dans le monde de la pétanque de Saint Front et licencié à Naillac, Tom Deltreuil, qui a malheureusement perdu.

Durant ces deux journées le club a proposé une formule repas club préparée par nos licenciés bénévoles à l'attention des joueurs et des responsables en charge du déroulement des compétitions présents (Membres du comité, délégués, éducateurs).



Le club de St Front a reçu les félicitations du Comité Départemental de la Dordogne pour la parfaite organisation notamment au niveau de la restauration et du système de ticket mis en place.

Un très grand nombre de licenciés et bénévoles ont répondu présents et sans leur engagement de tous les instants ces deux manifestations n'auraient pas pu avoir lieu sur notre nouveau boulodrome.

Un grand merci à tous.

- En ce lundi 14 avril, les enfants de CM1 et CM2 ont travaillé sur la vie de Mélanie HUET, qui fut déportée suite à une dénonciation. Elle mourut au camp de concentration de Ravensbruck en Allemagne.

Les écoliers ont apprécié l'intervention de monsieur Pralong qui a su les passionner par son enseignement de haute qualité et une pédagogie active grâce à la réalisation de documents thématiques. Un bel exemple de transmission du souvenir aux jeunes générations.

